

10 OCTOBRE 1958.-

oooooooooooooooo

TEHERAN.- (Iran)

Un engin mystérieux ressemblant à une fusée géante a été aperçu au-dessus de Trois villes du Nord Ouest de l'Iran. L'engin qui avait une tête brillante comme celle d'une gigantesque lampe électrique, laissait une traînée de flammes et des flocons de fumée.

Il a été vu vers 13 H/ 30(G.M.T.)se dirigeant à haute altitude et à grande vitesse en direction du NORD EST. Il a fait explosion à l'Ouest de HAMADAN à mi-distance de TEHERAN et de la frontière irakienne. (A.P.)

Documenté GRAZIANA.